

1ª COMISIÓN DE SEGUIMIENTO PARA LA NEGOCIACIÓN DEL CONVENIO Y ACUERDO GENERAL

CONCURSO DE TRASLADOS MÁS DE 10.000 PERSONAS ESPERANDO MÁS DE UN AÑO CCOO EXIGE SU INMEDIATA CONVOCATORIA

El Concurso que actualmente está “en marcha” se convocó en mayo de 2022, y ante la demora en su desarrollo, CCOO forzó una segunda fase en abril de 2024 para que participaran las miles de personas que consiguieron su puesto fijo en octubre de 2023.

Cuando la última adjudicación se realizó en diciembre de 2023, y más de 10.000 personas esperan resolver problemas de conciliación, promocionar o mejorar su situación laboral, **NO CABEN EXCUSAS PARA NO PROCEDER A SU INMEDIATA CONVOCATORIA.**



Por eso, en la 1ª Comisión de Seguimiento del Acuerdo Marco, convocada hoy para iniciar la negociación del IV Convenio y Acuerdo funcional, **CCOO ha exigido:**

- **QUINTA ADJUDICACIÓN EN ENERO** para todas las personas participantes en la primera y segunda fase del Concurso.
- **INCLUYENDO TODAS LAS VACANTES ESTRUCTURALES EXISTENTES** para que el personal que ha participado vea cumplidas sus expectativas de cambiar de puesto, jornada y/o localidad, consiguiendo conciliar su vida familiar y laboral.

15 de enero de 2025